



Le Printemps des maternelles

publié le 03/03/2020

A l'école maternelle, l'activité physique met en jeu le corps. C'est un moyen propice d'actions, d'explorations, d'expressions et de communications favorisant un développement moteur, affectif et intellectuel harmonieux. Ces différentes actions corporelles procurent des émotions, des sensations variées. Elles permettent de répondre au besoin de bouger des enfants et d'éprouver un plaisir d'agir.

Pour répondre à ces attentes, le « [Printemps des maternelles](#) » privilégie un éveil sportif. L'objectif sera de développer chez eux le goût et le plaisir d'une pratique physique équilibrée et la mise en relation de ces activités avec la santé, à partir d'organisations adaptées aux enfants de 2 à 6 ans.

Les actions :

Janvier-février : réunion pour présenter le projet, les documents et les outils d'accompagnement

Mise à disposition de **ressources documentaires et de matériel** pour découvrir l'activité en classe

Au printemps : rencontre finale s'appuyant sur les différents ateliers

Des exemples d'activités : jeux athlétiques, motricité, engins roulants, rondes et jeux dansés, jeux de coopération, jeux collectifs, jeux d'orientation, jeux de raquettes



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.